



Le casino dernier refuge des fumeurs ?

Rubrique : actualités - Date : lundi 11 septembre 2006

« Le casino dernier refuge des fumeurs ? » interroge LIBERATION qui affirme que les syndicats patronaux font le siège du ministère de la santé pour obtenir des dérogations. L'entourage du député Yves Bur ironise « les patrons de casinos pensent que si l'on oblige leurs clients à sortir fumer dehors, ils ne reviendront pas aux machines à sous, une addiction renforçant l'autre ». D'après le quotidien, hier le syndicat FO casinos est « tombé de sa chaise » en apprenant la solution proposée (voir article du Parisien), et dans un communiqué commun avec DNF, il dénonce « au nom de quelle logique mercantile les 12 000 employés des 200 casinos français devraient t-ils être exclus d'une mesure visant à les protéger (...) ? ». Soulignant qu'en s'appuyant sur des plaintes de salariés DNF et FO casinos ont déjà intenté des actions en justice à Nice et à Enghien, le Parisien rapporte qu'au ministère on assure que « rien n'est bouclé » et que « rien ne le sera avant les conclusions de la mission parlementaire ». Selon un proche du dossier, « Xavier Bertrand qui a enfin le soutien de Villepin, penche pour un décret afin d'éviter les aléas d'un débat en période électorale ». « Quitte à lâcher quelques dérogations ? » questionne Libé.